

練馬区立光が丘四季の香小学校（開校7周年）

学校だより



教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <http://www.shikinokaori-e.nerima-ky.ed.jp/>

< 5月号 >

平成29年5月1日

TEL 03-3977-2711

校長 高野博文
第78号

目指す学校像

校長 高野博文

1年生から4年生までの遠足も終わり、いよいよ子供たちに本領を発揮してもらう時期に突入しました。今年度は5月20（土）に運動会を控え、各学年トップギアで学校生活を送っていきます。

さて、4月の学校だよりでは本校の教育目標にふれ、説明をさせていただきましたが、今月は「目指す学校像」についてお知らせいたします。

目指す学校像

- 楽しい学校
- 安心できる学校
- きれいな学校

表現としてはとてもシンプルな言葉を用いていますが、内に秘めた願いはたくさんあります。それぞれを少し解説させていただきます。

まず「楽しい学校」についてですが、単純に遊び的な要素だけではなく、充実感や達成感、そして自身の存在感から生まれる「楽しさ」と新しい発見の喜びや分かる・できる喜びを実感できる「楽しさ」を目指していきます。

次に「安心できる学校」ですが、施設管理等の安全確保と事故防止はもとより、生命を大切にする教育や人権尊重の教育の充実を図り、いじめや差別のない学校を目指します。

そして、「きれいな学校」についてですが、校内の清掃活動や教室整備を通して教育環境の充実を図ります。また授業公開や行事への取り組み、ホームページや各種たより等の発信の充実を通して開かれた学校を目指します。さらに公費の有効活用及び公務員としての行動を自覚し、職員一同サービスの厳正を誓います。

このような「目指す学校像」ですが、当然学校独自での実現は難しく、PTA役員をはじめとする保護者の皆さんと地域の皆様と共に手を取り、実現に向けて取り組んでいきたいと思っております。本校の子供たちは本当に素直で明るく元気です。この子供たちが光が丘四季の香小学校で過ごしたことを誇りに思える学校にしていきたいと思います。

保護者や地域の皆様には、今まで同様、学校の取組にご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

ありがとうございました



光が丘四季の香小学校の児童の皆様へ。いつも笑顔でありがとう。昼休み一緒に遊んでありがとう。一生懸命算数の問題を解いてありがとう。先生のモノマネをしてくれてありがとう。分からない所を聞いてくれてありがとう。先生のダジャレに笑ってくれてありがとう、笑ってくれなくてありがとう。いつもハイタッチしてくれてありがとう。困っていることを相談してくれてありがとう。運動会で素敵な踊りや組体操をありがとう。移動教室で楽しくビデオに映ってくれてありがとう。たくさんの「ありがとう。」を言わせてくれてありがとう。心に残る素晴らしい7年間でした。「また会いましょう。」と言ってくれてありがとう。

保護者、PT.A、地域の皆様長い間、お世話になりました。本当にありがとうございました。

前算数少人数指導担当 忍那 真

緑豊かな光が丘四季の香小学校で、私は子ども達から素敵な思い出を沢山もらいました。6年生の家庭科で、体操着を手洗いし、校庭で太陽の恵みを実感しながら干したこと。「音楽の発表も一期一会。だから心を込めて曲に対して真剣に向き合います。」この言葉に励んで頑張って演奏した子ども達。生活科で一つの種から大きく成長した朝顔や小松菜を見て喜び笑顔。思い出は尽きません。「子ども達が学校を楽しんでいると嬉しい。」私の願いですが、その手助けができたでしょうか。最後に、保護者の方々にご協力いただきましたことを感謝し、お礼を申し上げます。

前1年1組担任 高橋 映子

1年間、ありがとうございました。保護者の皆様や地域の方々に温かく支えていただいたおかげで、充実した一年を過ごすことができました。そして、子ども達が生き生きできる学級経営をすることができました。今振り返ると、誰よりも厳しく叱ることも多かった私ですが、誰よりも休み時間に子ども達と遊びました。元気で素直な子ども達と遊んでいる時間が何よりも楽しかったです。私は別の学校でも同様に真剣に叱ったり、一生懸命に遊んだりしていると思います。皆さんも楽しみながら頑張ってください。最後に一つ。「教室は間違ふところ」です。たくさん間違えながら、たくさん成長してください。また、ひょっこりと学校に現れたときにでも成長した姿を見せてください。楽しみにしています。

前2年3組担任 渡邊 直樹

自然豊かな光が丘四季の香小学校で、3年間、素直で明るい子ども達とふれあい過ごせた日々は、私にとって忘れられない思い出となり、宝物となりました。いつもあたたかな心で見守って下さった皆様に感謝申し上げます。今後の子ども達の健やかな成長を願っております。ありがとうございました。

元学校生活支援員 曾根 清美

昨年12月から4ヶ月間、学校生活臨時支援員としてお世話になりました。中休みや昼休みに、1年1組の子ども達はもちろん、2組、3組の子ども達とも一緒に鬼ごっこをして遊んだことや、6年生を送る会で発表した「たんぽぽ」の手話を交えた合唱は忘れられない思い出となりました。人懐っこい、元気いっぱいみんなの笑顔をお忘れません。これからも光が丘四季の香小学校の子ども達を応援しています。

元学校生活臨時支援員 片岡 りょう子

就業勤務制限(5年)を迎え、転任することになりました。光が丘四季の香小学校は、私の地元であり、5年間の勤務を経て、益々愛着、親しみを深めました。これからも運動会やその他の行事にお邪魔し、先生方のご活躍、並びに児童達の成長ぶりを拝見することを今から楽しみにしております。大変お世話になりました。ありがとうございました。

前施設管理員 村井 俊雄

ようこそ光・四季小へ

4月から光が丘四季の香小学校に勤めることになりました上倉絢美と申します。3月に実習で来たときに、素直で明るい子ども達を見ていたので、ここで教員としてスタートできたことを嬉しく思います。初任で未熟なところもございますが、周りの先生方や可愛い1年生と共に邁進していきたいと思っております。これからよろしくお願ひ致します。

1年2組担任 上倉 絢美

練馬区立光が丘四季の香小学校へ着任して、子ども達のよさをたくさん見つけました。一つは、子ども達がいっつも全力で行動していることです。前日準備の6年生は自主的に仕事を見つけて行動していましたし、入学式での2年生の歌声には驚かされました。全力でがんばる姿は人の心を打ちます。もう一つは、明るく元気に挨拶をすることです。笑顔で挨拶をしてくれる子が何人もいますので、とても気持ちがいいです。これからもたくさんのよさを見つけていきたいと思っております。よろしくお願ひ致します。

2年1組担任 長澤 義信

練馬駅の近く、文化センターの裏にある南町小ことばの教室から、こぶし学級に異動してきました齋田昭枝です。ことばの教室は、通級学級でした。こぶしには通級と巡回があり、私は光が丘四季の香小には、週に三日しか来ません。皆さんと会える機会が半分に減ってしまい残念です。早く皆さんと仲良くなりたいです。どうぞよろしくお願ひ致します。

特別支援学級担任 齋田 昭枝

練馬区で一番大きな大泉中学校から異動してきました。校内に入り、清潔な廊下や階段、1年生を迎えるためのかわいい壁面装飾等、とてもほのほのとした気持ちになり、私の緊張をほぐしてくれました。始業式や入学式での児童のみなさんの姿は、素直で明るい印象で、良い学校に来られたなと感じました。1日でも早く光が丘四季の香小学校に慣れて、楽しく毎日を過ごしていきたいと思っております。

特別支援学級学校生活支援員 五位野 親子

こんにちは。4月から光が丘四季の香小学校に学校生活支援員として配属になりました。学校の中で、子ども達が楽しいと感じられる場面が多くなるよう、学校生活を支援していきたいと考えています。そのために、保護者の皆様にご協力をいただくこともあると思っております。先生方と連携して頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校生活支援員 三村 菊代

高松小学校から来ました、用務主事の増山和広です。統合する前の光が丘第一小学校で勤務して以来、十年ぶりに又この学校で勤務することになりました。子ども達、保護者の皆様が、気持ちよく過ごせるよう、学校をきれいにしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

用務主事 増山 和広

光が丘四季の香小学校は、光が丘公園に近く、周辺には緑の美しい環境に恵まれた地域にあります。子ども達が健やかに元気よく学校へ通う様子と、下校する風景に出会います。私は施設管理員として3校目の学校に勤務することになり、大変嬉しく思っております。保護者の皆様と子ども達のために、教職員の方々と共に安全安心な学校生活を送れますように心がけ、微力ですが協力をしていきたいと思っております。今後一年間よろしくお願ひ申し上げます。

施設管理員 小宮 定夫

5月の行事予定

週	日	曜	行事予定	スマイル
A	1	月	演劇鑑賞教室 1・5年聴力	
	2	火	離任式 2年聴力	
	3	水	憲法記念日	
	4	木	みどりの日	
	5	金	こどもの日	
	6	土		
	7	日		
B	8	月	運動会時間割始 2・5年耳鼻科 委員会活動	
	9	火	運動会係活動 3年聴力 6年移動教室説明会	😊
	10	水	避難訓練	😊
	11	木	運動会全校練習 運動会係活動	😊
	12	金	火曜時程 午前授業 安全指導	
	13	土		
	14	日		
A	15	月	運動会全校練習 尿検査2次 1・6年耳鼻科	😊
	16	火	運動会係活動	😊
	17	水	運動会全校練習	😊

週	日	曜	行事予定	スマイル
A	18	木		😊
	19	金	運動会前日準備	
	20	土	運動会	
	21	日		
	22	月	振替休業日	
B	23	火		😊
	24	水	3・4年耳鼻科	😊
	25	木	お誕生日給食	😊
	26	金		
	27	土		
	28	日		
	A	29	月	1年交通安全教室
30		火		😊
31		水	読書月間始	😊

6月初旬の予定

A	1	木	なかよし班顔合わせ	😊
	2	金	安全指導	
	3	土		
	4	日		
B	5	月		😊
	6	火	避難訓練(集団下校)	😊

水筒持参に関するお知らせ

初夏に向けて気温も上がり始めました。また、運動会の練習もそろそろ始まります。例年、熱中症には十分気をつけておりますが、予防のためには水分補給が欠かせません。学校には冷水機もありますが、各ご家庭で水筒を準備していただいてもかまいません。なお、その際、中身は水とし、毎日持ち帰り清潔に保つようお願いいたします。

5月の生活目標

きまりを守って生活しよう
(すすんであいさつしよう)

低学年

- ・チャイムに合わせて生活しよう。
- ・集まる時は、きちんと整列しよう。

中学年

- ・早め早めに行動しよう。
- ・集まる時は、時間前に整列しよう。

高学年

- ・けじめをつけてきびきびと行動しよう。
- ・集まる時は、時間前に静かに整列しよう。